



AINHOA Y CINTIA, CONVOCADAS PARA LA PREPARACIÓN DEL MUNDIAL

El seleccionador nacional Jesús Carballo ha convocado a nuestras gimnastas Ainhoa Carmona y Cintia Rodríguez para la concentración preparatoria del próximo campeonato del mundo de Tokio, clasificatorio para los JJOO de Londres 2012.

El próximo Domingo día 31 de Julio se desplazarán a Madrid, para integrarse en la preparación directa de dicha competición, que sin duda alguna es el gran objetivo de esta temporada. Antes de configurarse definitivamente el equipo que viajará a finales de Septiembre a Japón, el combinado español realizará cuatro encuentros internacionales, dos de ellos en España, uno en Inglaterra y el último en Bélgica.

Desde aquí les deseamos suerte a ambas y a todo el equipo español.